
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たけおクリニック院長です。 

新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

おかげをもちまして徐々にではありますが、クリニックが成長を続けていることに改めまして感謝と共

に御礼を申し上げます。 

今後も、在宅医療や他科診療にも積極的に取り組んでいき、もっと皆様のお役にたてるクリニックとな

るよう少しずつではありますが、変身したいと考えております。 

変わらずご指導いただければ幸いです。 

最後になりますが、皆様のご健勝とご多幸をお祈りするとともに、本年もより一層のご支援ご鞭撻の程、

宜しくお願い申し上げます。 

総院長拝 

新しい年が始まりました。 

東京オリンピックまで「あと何日」とカウントダウンもあちらこちらで始まるのではないでしょうか？

平成最後の年でもあり、新しい年号のスタートの年でもあります。 

こんなとき、新しいことに挑戦したくなります。目標を掲げて邁進する！とまではいきませんが、何か

見つけていきたいですね。毎日の療養指導の中で、運動していますか？とよくお聞きしていますが、さ

てさて自分は？今年はためらいなく「やっていますよ」といえる一年にしていきたいです。今年一年も

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

年が明けましたね。2019 年もよろしくお願いいたしま

す。 自宅のカレンダーも新しくしましたが まだ元号が

発表されないので どうなるのかなぁと眺めていました。

そして前もって購入してしまったカレンダーのためにゴ

ールデンウィークが 10 連休になっていません。アブナ

イ。急いで訂正しました。 既にゴールデンウィークのご

予定を立てていらっしゃる方もいるでしょうか？10 日も

あればいろいろなことができそうですね。 年末年始も

長期のお休みがありましたが、自宅で薬の整理をしまし

た。ドラッグストアで購入した薬は気付くと期限が切れ

ていたりします。また受診して処方された薬も、古いも

のやもう使わないと思うものを処分しました。ご自宅に

眠っているお薬があったら、ぜひ期限を確認してみて

下さいね。 

総院長のひとりごと 

看護師 S のつぶやき 
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を開催いたします‼  

お気軽にお声掛けください(^▽^)/ 


